



Die neue
Volkspartei
Neubau

Die Bezirksrätinnen und Bezirksräte von NEOS, SPÖ, LINKS, die GRÜNEN und die neue Volkspartei Neubau stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 16.12.2021 gemäß § 24 GO-BV folgenden

Antrag

Die zuständigen Dienststellen werden gebeten, einen Schutzweg im Bezirk (z.B. zwischen Volkstheater und Museumsquartier) in den Farben Orange und Weiß einzufärben. In unmittelbarer Nähe soll zusätzlich ein QR-Code, zum Beispiel auf die Website der Stadt Wien „Unterstützung und Beratung – Gewalt gegen Frauen“ <https://www.wien.gv.at/menschen/frauen/stichwort/gewalt/beratung.html>, verweisen.

Begründung

Am 25. November wird jährlich weltweit der Tag zur Beseitigung von Gewalt an Frauen begangen. 16 Tage lang, vom 25. November bis zum 10. Dezember, dem Internationalen Tag der Menschenrechte, wird im Rahmen der „UN WOMAN“ Kampagne „Orange The World“ in ganz Österreich die Gewalt gegen Frauen und Mädchen thematisiert. Österreich liegt derzeit in der Statistik zu Frauenmorden in der EU an der traurigen Spitze.

Am 19. November passierte der 26. österreichische Femizid in 2021 in Innsbruck. Ein 59-jähriger Mann soll seine 50-jährige Ehefrau getötet haben. Der Beschuldigte gab an, sich bei einem Streit provoziert gefühlt und daraufhin zum Messer gegriffen zu haben. Mittlerweile gibt es bereits 30 Femizide im Jahr 2021 in Österreich.

Wir haben ein Riesenproblem mit männlicher Gewalt. Ein Schutzweg in den „Orange the World“ Farben kann mehr Sichtbarkeit für dieses Riesenproblem schaffen.

Wien, am 9.12.2021